
6 Pièces

205 m²

Réf. 6907989

1 750 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Villa  de  205 m²  du fameux architecte  Couëlle  implantée  sur  un  terrain

plat  de  540  m²,  complanté  d'essences  méditerranéennes.  La  vue

panoramique  sur  la  baie  de  Cannes  et  les  montagnes  est

exceptionnelle. La propriété lumineuse dispose de 3 chambres en suite,

un bureau,  une cuisine  et  un séjour  ouvert  sur  la  terrasse.  Idéalement

située entre Mougins et Valbonne, dans le domaine sécurisé et privé de

Castellaras le Vieux avec 4 courts de tennis, 2 piscines, une aire de jeux

pour enfants et un restaurant privé au château médiéval avec une vue

incroyable sur les montagnes et la mer. Bien soumis au ...

Villa of 205 sq.m inspirated by the famous architect Couëlle and located on a flat

plot of 540 sqm, planted with Mediterranean species. The panoramic view over the

bay of Cannes and the mountains is exceptional.The bright property has 3 en-suite

bedrooms,  an office,  a  kitchen and a  living room opening onto  the terrace.Ideally

located  between  Mougins  and  Valbonne,  in  the  secure  and  private  domain  of

Castellaras le Vieux with 4 tennis courts, 2 swimming pools, a children's playground

and  a  private  restaurant  in  the  medieval  castle  with  incredible  views  of  the

mountains and the sea.Property ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE
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